

Protokoll zur Sitzung am 28.01.2013 – 19.00 Uhr – GWZ 2.0.02

TOP 01 Formalia

Anwesend: Andy, Klaus (Protokoll) Elli, Pauline (Redeleitung), Noemi, Pauline, Solveig, Richard, Luisa, Ariana, Jean, Theresa, Jerre (kam später)

Entschuldigt: Lena

Beschlussfähig mit 6/8 Mitgliedern

Beschluss des Protokolls vom 21.01.13 – 9/0/4

Nächste Sitzung: Mittwoch 06.02.13 – 19.30 Uhr

Protokoll nächste Woche: Luisa

Redeleitung nächste Woche: Andy

Aufgaben aus der letzten Sitzung:

Ein Konvent sollte einberufen werden um die Details zu klären. Lena will sich um die Terminfindung für den Konvent kümmern und das Organisatorische übernehmen.

Jeder soll die Seite von „The future is unwritten“ unter die Lupe nehmen, damit er für sich entscheiden kann, ob er das Projekt unterstützenswert findet.

Pauline besorgt die Übereinkunft des I-Rat zu Prüfungsfristen.

Jean übernimmt die Stelle in der Erasmus Kommission.

Klaus findet raus wer das behauptet hat und ob das tatsächlich stimmt und um welches Modul es sich genau handelt.

Nächste Woche soll in einem TOP besprochen werden ob wir ein „Statement zur Arbeit des StuRa“ machen wollen.

TOP 02 Finanzen

Wir haben noch etwa 400€ zur freien Verfügung und müssen 300€ ausgeben, um eine weitere Förderung zu erhalten. – Frist 28.02.2013

Es gab einen Antrag über 200€ - „The future is unwritten“ – für den Druck können wir uns inhaltlich mit der Gruppe identifizieren?

Einladung zur nächsten Woche

AK Schaumparty will evtl. einen Finanzantrag stellen

TOP 03 FakRat (Raoul/Theresa)

Dekan stellt den Stand des Verfahrens zur Kanzlerstelle vor. Es gibt einen bestätigten Kandidaten. Der Name ist noch nicht öffentlich.

Fakultät und Rektorat – Konzeptpapiere/Profilpapiere/Mittelbaukonzepte der Fakultäten wurden besprochen.

Mittelbaukonzept der Fakultät wurde für gut befunden.

Fakultät soll mehr Drittmittel einfordern

Herr Heckmann ist neuer Pressesprecher

Global Studies – Anforderungen des Rektorats lassen sich lt. FaKRat nicht alle umsetzen.

Die Auslastung der Dozenten ist so hoch, dass ausser dem Normalbetrieb keine Zeit mehr für Forschung oder Projekte bleibt.

Protokoll zur Sitzung am 28.01.2013 – 19.00 Uhr – GWZ 2.0.02

Neue BA Studiengänge wurden bestätigt.

TOP 04 I-Rat (Solveig/Pauline)

Im FakRat sind die Studiendokumente einstimmig verabschiedet worden.

Leistungsorientierte Mittelvergabe (LOM) – Geld von Sachsen / Excellente Lehre

Stil-Mittel sollen nach Evaluierung der Studenten vergeben werden.

Evaluation ist kritisch. Wir müssen schauen, dass wir in die zuständige Kommission reinkommen.

Wann/Wie noch unkonkret

Jubiläum – Gründung des Instituts 93 – Woche mit kreativen Veranstaltungen um den Dies Academicus

→ zeitgleich 20 Jahre FSR PoWi

Wir wollen zum neuen Semester überlegen, wen wir gerne einladen wollen.

Institutskolloquium – Finanzen eher für Jubiläum aufheben ?

Ideen:

Orientierung an der Alumnireihe letztes Semester? „Berufsfelder nach dem PoWi-Studium“

Praktikumsveranstaltungen?

Prüfungsfristen wurden angesprochen und gemischt aufgefasst

Pauline besorgt die Übereinkunft des I-Rat zu Prüfungsfristen.

Wir sollen jemanden in die Erasmus Kommission entsenden und Bewerbungen bearbeiten

Zeitraum: Mitte Februar; Arbeitsumfang: unbekannt; Tagung: 26.02

Jean übernimmt die Stelle in der Erasmus Kommission.

TOP 05 AK Lehramt (Klaus)

Chris Hempel / Tillman

1. "Service statt Politik" - Christoph sieht seine Aufgabe darin Abläufe und Informationsaustausch für Lehramtler besser zu gestalten.

2. Master Abschlussfeier - 2 Masterstudenten im AK Lehramt möchten Mitte/Ende August eine Veranstaltung für die Masterstudenten in der MB abhalten.

3. Informationsumlauf - Christoph hat uns darüber informiert, in welchen Gremien er sitzt. Inhaltlich ist wohl noch nicht viel bei rumgekommen.

4. Stellungnahme zu BIWI I Modul (Bachelor) - Das Modul soll nur noch ein mal im SS13 angeboten werden. Es ist unrealistisch dass:

a) alle die es noch machen müssen, sich einschreiben werden; mangels Informationen (Newsletter Lehramt soll dass nochmal bekanntgeben)

b) alle die es machen wollen einen Platz bekommen (? Anzahl der Studenten die das Modul noch belegen müssen unbekannt)

--> AK will schriftlich dazu Stellung nehmen.

Klaus findet raus wer das behauptet hat und ob das tatsächlich stimmt und um welches Modul es sich genau handelt.

TOP 06 Vernetzung

BioPharm: Vernetzungstreffen letzte Woche mit nur 5 Mitgliedern des FSR

Soziologen: wurden angesprochen und wollten uns nochmal schreiben.

FSR-Wahlparty war geil auch wenn keiner vom FSR da war.

TOP 07 HoPo

Protokoll zur Sitzung am 28.01.2013 – 19.00 Uhr – GWZ 2.0.02

StuRa Plenum Dienstag: Sitzung: Dienstag 19 Uhr in der WiFa Seminarraum 1

Antrag auf Änderung der Wahlordnung

Rahmenrichtlinien

Campus fest Auswahlgremium

Tischvorlage

Nächste Woche soll in einem TOP besprochen werden ob wir ein „Statement zur Arbeit des StuRa“ machen wollen.

Kommission für Verbesserungsvorschläge soll aufgelöst werden

neuer AK mit drei Untergruppen

- Verbesserungen des StuRa

- Imagekampagne StuRa

- Kommunikation und Arbeitsweise im StuRa

Arbeitskreis HS“f“G

Vortragsreihe zum HS“f“G

Postkartenaktion an Landtagsabgeordnete mit Protest gegen HS“f“G

Campusfest soll unter dem Thema HS“f“G stehen und auch dort sind Aktionen vom AK geplant

TOP 08 "Verbesserungs-"Konzept (Jean)

Bestehend aus 6 Teilen wovon uns nur ein Teil betrifft und beinhaltet viele offensichtliche / selbstverständliche Dinge

Soll als Grundlagenpapier dienen nach denen der AK arbeiten soll.

→ Überforderung der Gremien aufgrund der schier Menge?

Es gibt keinen Punkt in dem Papier der uns offensichtlich missfällt, gerne würden wir mehr strukturelle Punkte sehen.

Meinungsbild 1 Stimme für Ablehnung des Papiers

5 Stimmen die für prinzipielle Annahme des Papiers mit weiterem Fokus auf Strukturelle Dinge

TOP 09 Geschäftsordnung FSR (Jerre, Klaus, Jean, Andy)

Es gibt keine Indizien dass Personenwahlen oder Finanzentscheidungen nur von gewählten Mitgliedern getroffen werden können.

Die GO ist seit 2009 ähnlich, die aktuelle ist von 2011

Wir müssen überlegen ob wir die GO des FSR überarbeiten wollen.

Was ist der rechtliche Rahmen der Geschäftsordnung? Sächs. HsfG – StuRa – GO FSR

Bildung eines AK zur GO FSR in Bezug auf das Wahlverfahren – dabei eine Person einladen die sich mit den Satzungen gut auskennt. Es soll ein Konzept entstehen dass die Personenwahl verbessert und evtl. auch weiterreichend die Wahlen in FSRä verbessert. Am AK beteiligen sich: **Andy, Klaus, Jerre**

Bis Anfang des nächsten Semesters sollen alle die Geschäftsordnung durchlesen um über sie diskutieren zu können.

TOP 10 HS" f" G (Pauline)

Wie gehen wir damit um wenn jemand in die Sprechstunde kommt der keinen Beitrag gezahlt hat?

Vermutlich erst akut ab WS13/14 oder sogar WS14 Umsetzung ist noch gar nicht klar.

TOP 11 PC (Klaus)

Protokoll zur Sitzung am 28.01.2013 – 19.00 Uhr – GWZ 2.0.02

Klaus hat sich den Rechner angeschaut und glaubt, dass das Netzteil kaputt ist.

Ein Ersatz würde um die 20€ kosten (17€ bei Cyberport).

Vorerst hat er die Festplatte in den funktionierenden PC eingebaut.

Klaus testet nochmal, ob es wirklich am Netzteil liegt und dann beschliessen wir die Abstimmung

Protokoll zur Sitzung am 28.01.2013 – 19.00 Uhr – GWZ 2.0.02

TOP 12 Sonstiges

a Teambuilding

Lohnt sich nur wenn wirklich alle Bock darauf haben

b Sprechstunde

Soll noch eine woche stattfinden

c Prüfungsausschuss

Jean war da. Alle Entscheidungen waren Student_Innenfreundlich

d Schüler_Innen Portal

wir sollen ehrlich sagen was wir sagen wollen.

Pauline hat Fragebogen mit Anna bearbeitet. Fragebogen ist sehr oberflächlich / persönlich

Kürzungen sind untergebracht.

Pauline sendet uns den Text wenn er fertig ist.